



jugendbeirat
regensburg



Vivienne Kiermeier

15 Jahre | Von-Müller-Gymnasium



„Eine Stimme zu haben, ist nicht selbstverständlich. Nutze DEINE für ein buntes, grünes und liebes Regensburg!“

jugendbeirat-regensburg.de

 [jugendbeirat_regensburg](https://www.instagram.com/jugendbeirat_regensburg)



Vivienne Kiermeier

„Eine Stimme zu haben, ist nicht selbstverständlich. Nutze DEINE für ein buntes, grünes und liebes Regensburg!“

Name	Vivienne Kiermeier
Alter	15 Jahre
Schule	Von-Müller-Gymnasium
Interessen	Einen großen Teil meiner Freizeit verbringe ich mit meinen Freund:innen. Wenn nicht, mache ich auch Sport, probiere neue Rezepte zum Backen und Kochen oder lebe mich anderweitig kreativ aus. Außerdem arbeite ich auch gerne an Artikeln für die Schülerzeitung unserer Schule. Egal was ich mache, nebenbei läuft eigentlich ständig Musik, die mich für den Tag motiviert.

Ich kandidiere für den Regensburger Jugendbeirat, weil...

- ... ich die Chance nutzen möchte, mich aktiv zu beteiligen und etwas zu verändern.
- ... wir hier und jetzt eine Stimme haben und ich mir für Regensburg wünsche, dass die der Jugendlichen mehr gehört wird.
- ... ich mich für mehr Gleichheit und Gerechtigkeit einsetzen möchte.
- ... ich die Klimapolitik von Regensburg nachhaltig beeinflussen möchte.

